



Retiran 6 mil kilos de basura de Feria de las Pulgas en Curicó

Iniciativa impulsada por el alcalde George Bordachar también considera intervenciones en el sector rural de la comuna.



Su preocupación dio a conocer el director del departamento de Aseo y Ornato del municipio curicano, ante la irresponsabili-

dad por parte de algunas familias del sector sur poniente de la ciudad, las que al no respetar los días y horarios del paso del camión recolector dejan grandes cantidades de residuos domiciliarios en los espacios públicos.

Miguel Morales, aseguró que solo es un operativo de limpieza desarrollado durante las últimas horas en el sector denominado Feria de las Pulgas, perteneciente a la población Prosperidad, personal de Aseo y Ornato en conjunto con la empresa Dimensión

lograron retirar dos camionadas de basura, lo que equivale a más de 6 mil kilogramos, situación que según manifestó, es muy preocupante y que tiene responsables, a quienes les hizo un particular llamado...

«Hay un tema desproporcionado y es debido a que la gente no tiene la conducta de depositar los residuos domiciliarios cuando la empresa Dimensión hace su trabajo los días martes, jueves y sába-

dos, sin embargo, hoy en día estamos viendo que en forma irresponsable hay un tema que es dejar la basura de forma desprolija, por lo tanto, el llamado a la comunidad es respetar los horarios del paso del camión recolector para poder mejorar la imagen de la comuna. Acá se sacaron dos camiones tolvas llenos de residuos domiciliarios, lo que equivale a más de 6 mil kilos de basura y eso es lo preocupante y ante lo cual reiteramos el llamado a